

# *La Bolivie promeut l'intégration régionale contre l'ingérence étrangère*

---



La Paz, 3 mai (RHC)- Le ministre des affaires étrangères de la Bolivie, Fernando Huanacuni, s'est prononcé dans la ville de San Salvador pour le renforcement de l'intégration latino-américaine et caribéenne afin d'empêcher que l'ingérence étrangère encourage l'affrontement au Venezuela.

Fernando Huanacuni a exprimé l'appui de la Bolivie au gouvernement vénézuélien lors de la toute récente rencontre ministérielle de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui s'est tenue dans la capitale salvadorienne.

Le ministre bolivien des affaires étrangères a également réaffirmé le soutien de son pays à l'initiative du Pape François qui a appelé les facilitateurs internationaux à créer des mécanismes de dialogue garantissant une solution durable de la situation au Venezuela.



**Radio Habana Cuba**